

Bürgerball Boms am 09. Februar 2024



Ortsbauernverein

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bitte um Verständnis, sollten Sie derzeit durch die Demonstrationen im Straßenverkehr und sonst wo behindert werden. Es geht um mehr, als um „Diesel-Subvention“ in der Landwirtschaft. Leider bringen die Medien öfters ein verzerrtes Bild des Sachverhaltes.

Beispiel: Diesel-Subvention – Die Zeitschrift „Welt“ hat als eine der wenigen Medien dieses Thema sehr gut recherchiert. Der Ursprung der Mineralölsteuer liegt in der Zweckbindung für den Bau und Erhalt des Straßennetzes, da in der Land- und Forstwirtschaft der meiste Diesel auf den hof- und landwirtschaftlichen Grundstücken verbraucht wird kann der landwirtschaftliche Unternehmer die zu viel bezahlte Steuer (ungefähr 1/3 wegen nicht Benutzung der Straße) auf Antrag zurückerstattet bekommen. Das ist der gleiche steuerliche Vorgang wie beim Lohnsteuerjahresausgleich, hier werden auch besondere Belastungen des Steuerzahlers berücksichtigt und zurückerstattet. Beides ist definitiv keine Subvention. Eine Subvention ist ein Zuschuss auf Investitionen und sonstigen Maßnahmen. Leider machen sich Politik und Medien über die Hintergründe zu wenig Gedanken und die Bevölkerung wird missverständlich informiert.

Bei den Protesten sind nicht nur landwirtschaftliche Betriebe beteiligt, sondern Mittelständler, Handwerker, Transporteure, Dienstleister und Verbraucher – alle haben derzeit die gleichen Probleme -> unnötiger Bürokratie-Aufbau, Kostensteigerungen durch Abgaben (Steuern, Maut usw.), die in der sozialen Marktwirtschaft zwangsläufig zu Preissteigerungen aller Konsumgüter führen werden. Deshalb ist der Zuspruch in der Bevölkerung so groß (80%).

Dass die Demonstrationen unter der Hauptorganisation des Deutschen Bauernverbandes stattfinden, hat seinen Grund in der sehr guten Struktur des Verbandes (Ortverband – Kreisverband - Landesverband und Bundesverband).

Besonders wichtig hier ist auch zu erwähnen die Landjugend und die Landfrauenverbände, in denen nicht nur, in der Landwirtschaft tätigen Personen im besonderen Maße engagiert sind, sondern auch aus anderen Berufen und somit ein wichtiges und soziales Netzwerk bilden.

Das Schiff Deutschland befindet sich auf rauer See!

Die Personen, die am Ruder sind (Bevölkerung) und mit Ihrer Schaffenskraft für die Fortbewegung sorgen, merken, dass es in die falsche Richtung geht und haben Angst um die Zukunft ihrer Kinder. Leider merken es die Personen auf der Kommandobrücke nicht, deshalb werden Sie mit Demonstrationen wachgerüttelt.

Liebe Mitbürger, es geht weniger bei den derzeitigen Aktivitäten um die Dieselbesteuerung - diese hat das Fass erst zum Überlaufen gebracht - sondern es geht hauptsächlich um **das Wohl der Bürger!**

Ich bitte deshalb nochmals um Verständnis für die eventuellen Unannehmlichkeiten.

Landwirtschaftlicher Obmann
Roland Ummerhofer

Aktion Dreikönigssingen 2024:

Sternsinger aus Boms sammeln über 2000 Euro zum Schutz für Umwelt und Kultur

Insgesamt 4 Sternsinger-Gruppen der Kirchengemeinde Mariä Himmelfahrt Boms waren am Tag der hl.3 Könige unterwegs zu den Menschen und haben ihre Lieder vor den Türen gesungen. Umso mehr freuen sie sich wie Königinnen und Könige über das Ergebnis ihres Engagements: über 2000,00 Euro kamen bei der Aktion Dreikönigssingen in Boms, Glochen, Häuserhof, Hundsrücken und Schwarzenbach zusammen.

Schutz von Umwelt und Kultur im Mittelpunkt der 66. Aktion Dreikönigssingen

Mit der Aktion Dreikönigssingen 2024 wurde deutlich, vor welchen Herausforderungen Kinder und Jugendliche in der Beispielregion Amazonien stehen. Sie zeigte, wie die Projektpartner der Sternsinger junge Menschen dabei unterstützen, ihre Umwelt und ihre Kultur zu schützen. Zugleich verdeutlichte die Aktion, dass Mensch und Natur am Amazonas und überall auf der Welt eine Einheit bilden. Die Sternsinger wurden ermutigt, sich gemeinsam mit Gleichaltrigen aller Kontinente für ihr Recht auf eine gesunde Umwelt einzusetzen.

Doch nicht nur Kinder in Amazonien werden zukünftig durch den Einsatz der kleinen und großen Könige in Deutschland unterstützt. Straßenkinder, Flüchtlingskinder, Aids-Waisen, Kindersoldaten, Mädchen und Jungen, die nicht zur Schule gehen können, denen Wasser und Nahrung fehlen, die unter ausbeuterischen Bedingungen arbeiten müssen oder ohne ein festes Dach über dem Kopf aufwachsen – Kinder in rund 90 Ländern der Welt werden jedes Jahr in Projekten betreut, die mit Mitteln der Aktion Dreikönigssingen unterstützt werden.

Die Sternsinger-Gruppe und alle, die sich bei der Aktion Dreikönigssingen beteiligt haben, möchten sich bei all denen bedanken, die die Sternsinger herzlich in Empfang genommen und sie bei Ihrer Aktion mit Ihrer Spende und den vielen Leckereien unterstützt haben. Auch denjenigen sagen wir ein herzliches Vergelt's Gott, die per Banküberweisung oder Spendentäschchen gespendet haben oder noch spenden werden. Ohne Sie hätten wir keine solch hohe Summe weitergeben können. Vielen Dank!

Carmen Trunz und Judith Farkas



Vereinsnachrichten

Christbaum sammeln

Dieses Jahr würden die Funkenbauer die Christbäume am **Samstag, 20. Januar 2024** einsammeln. Bitte legen Sie die Bäume gut sichtbar an die Straße. Und dieses Jahr bitte 1 Euro an den Baum kleben (Spritkosten) :) Wer noch Material (ohne Eisen) hat, das gegen eine kleine Spende abgeholt werden soll, darf sich gerne unter 0176/22714900 anmelden.

Die Funkenbauer

GUMPIGE

*Am *08.02.2024* isch's soweit, d' Dorffasnet hot jetzt ihr Zeit.
Noch dr Befreiung am Kindergarta, wella mr mit em Umzug starta.
Dofür sucha mr no paar Leit, die de Kloine wie Große machat a
schene Freid.
Wer Deftiges odr Süßes ka vergeba, soll sei Hand bei dr Lisa
Baumann heba.
Des war abr no it alles, jetz kommt no ebbes ganz Spezielles.
Mir wellat en tolla Kinderball kreiera, do dofür braucht's abr no a paar
Figierla.
Wer bereit isch Ebbes vom Beschda zu geba, soll au hier sei Hand
ganz hoch heba.
Mir freiat uns auf en schena Nachmittag im DGH, mit dr ganza Narra
Schar!*

Eier Kinderball Team

(Wer sich mit einer Station am Umzug oder mit einem
Programmpunkt für den Kinderball beteiligen möchte, darf sich bei
Lisa Baumann unter
der Nummer *0177 5054393* melden.) Anmeldeschluss ist der
31.01.2024.